

El grupo piloto de ingeniería civil: Una alternativa estudiantil!

Santiago F. Uribe Santa María
Diego Andrés Mesa Barrientos

En anteriores oportunidades se escuchó hablar del Grupo Piloto, una agrupación de estudiantes de Ingeniería Civil trabajando por el bienestar de la carrera y de la Universidad. Después de múltiples inconvenientes en el interior de éste, que produjeron casi su desaparición un grupo de estudiantes preocupados por su formación académica, decidieron emprender su recuperación.

Se genera entonces lo que se puede denominar el resurgimiento del Grupo PILOTO, con una conciencia muy clara de lo que se quiere y con objetivos fundamentados en la formación académica, en la intercomunicación Directivas-Estudiantes y en el desarrollo de actividades que contribuyan a tomar una actitud positiva en las labores pertinentes a la Ingeniería. El grupo tiene una filosofía en la cual todas las personas interesadas, sin distinguir entre directivas, profesores, estudiantes de cualquier semestre o personas fuera de la Universidad, pueden participar en la organización de eventos académicos, culturales y sociales. En esta nueva etapa de labores se organizó el Foro programático con los Candidatos al Congreso en las primeras semanas de febrero y se colaboró además en la organización de las actividades navidieñas a finales del año pasado.

El grupo pretende crear una nueva estructura interna con el fin de lograr una mayor eficiencia administrativa y además incrementar la participación de la comunidad en todas las actividades a realizar. Se tienen como objetivos principales desarrollar actividades dirigidas a lograr una vinculación masiva de estudiantes cursando los primeros semestres para garantizar la continuidad del grupo, mantener una estrecha relación con las directivas de la Universidad y con estamentos afines a nuestro trabajo e instituir una serie de programas informativos, visitas técnicas y demás para el enriquecimiento integral de los estudiantes. Pensando también en la importancia de los idiomas y de la cultura en el mundo actual se promoverán los cursos de inglés y de humanidades. A largo plazo se tiene el proyecto de la creación de manera innovadora de un periódico estudiantil de todas las carreras de la Facultad de Minas, para una mayor información de todo lo que ocurre en la facultad, integrando así a los estudiantes de primeros semestres con las actividades de la facultad de Minas y fortaleciendo las relaciones de la facultad con la empresa privada.

Para el Grupo es muy importante el apoyo de la Comunidad Universitaria y de las empresas para la realización de los programas, todos enfocados hacia el mejoramiento continuo de la carrera y el estudiante, logrando así el lema de la Facultad de Minas TRABAJO Y RECTITUD.